



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Neuer Kommunikationsbeauftragter für den Kanton Nidwalden

Oliver Mattmann (40) tritt am 1. April 2019 die Stelle als Informations- und Kommunikationsbeauftragter des Kantons Nidwalden an. Er folgt auf Noémie Schafroth.

Die Aufgaben der Öffentlichkeitsarbeit sind seit dem Weggang von Noémie Schafroth per Ende 2018 vorübergehend intern verteilt worden. Mit Oliver Mattmann verfügt der Kanton Nidwalden ab 1. April 2019 wieder über einen Informations- und Kommunikationsbeauftragten. Der 40-Jährige war zuvor während 19 Jahren bei der "Nidwaldner Zeitung" und "Obwaldner Zeitung" als Redaktor tätig, ab 2006 als stellvertretender Redaktionsleiter. In dieser Funktion war er nebst seiner angestammten Arbeit als Journalist auch für die Produktion und Weiterentwicklung der Tageszeitung mitverantwortlich. Berufsbegleitend hat er vor einigen Jahren an der Hochschule Luzern ein CAS in Unternehmenskommunikation erworben.

Der Kommunikationsbeauftragte ist mit den politischen Abläufen auf kantonaler und kommunaler Ebene von seiner bisherigen Tätigkeit bei der Lokalzeitung vertraut. Zu seinen Hauptaufgaben werden die Koordination der Öffentlichkeitsarbeit, die Planung von Medienanlässen, die Betreuung der Webseite und die Vertretung in regionalen und nationalen Kommunikationsarbeitsgruppen gehören. Die Stelle des Kommunikationsbeauftragten ist bei der Staatskanzlei angesiedelt. Oliver Mattmann wohnt in Stans, ist verheiratet und zweifacher Vater.

RÜCKFRAGEN

lic. iur. Hugo Murer, Landschreiber, Telefon 041 618 79 02,
Freitag, 22. März, 10.00 bis 11.00 Uhr

Oliver Mattmann, Informations- und Kommunikationsbeauftragter,
Telefon 041 618 79 02, Freitag, 22. März, 10.00 bis 11.00 Uhr

Stans, 22. März 2019